

Equipo de baloncesto Bay Side cortó la mala racha

Escrito por Redacion

Jueves, 20 de Septiembre de 2012 11:01 -



El equipo Bay Side, de San Andrés y Providencia, frenó la racha de reveses en la Copa Invitacional de baloncesto, tras derrotar ayer a Cafeteros de Armenia 82-72. Para este viernes 21 de septiembre se espera a los Hormigueros de Bucaramanga; en tanto Islander Sopesa, rivalizará ante Arrieros de Antioquia.

Entre tanto, algunos cambios se preparan para reforzar los combinados de Islanders Sopesa, quienes reciben la incorporación del alero, base Delonte Holland, quien sustituye a Charlie Frieson, que no colmó las expectativas durante los juegos realizados en las islas.

El norteamericano que en la pasada campaña defendió los colores de Guerreros de Bogotá, es un excelente jugador con gran experiencia. Actualmente cuenta con 30 años de edad, 2.01 de estatura y 100 kilos, se desenvuelve en la posición 3-4 lo que lo caracteriza como un buen tirador además de defender bien la tabla.

Esta última temporada viene de jugar 36 juegos en la liga venezolana terminando con un promedio de 24 puntos en juego, convirtiéndose en el segundo mejor anotador en la liga de venezolana.

Es un jugador con experiencia internacional pues a jugado en equipos de Italia y en equipos como: SK Dnipro azot (Ucrania), Club 9 (Argentina), Guerreros de Bogotá (Colombia), Atenas (Argentina), Toros de Aragua (Venezuela) y Leones SD (Republica Dominicana).

Cambios en el Bay

Equipo de baloncesto Bay Side cortó la mala racha

Escrito por Redacion

Jueves, 20 de Septiembre de 2012 11:01 -

Por otra parte, el Club Bay Side, San Andrés y Providencia, anunció a través de su máximo accionista Jaime Avila Tovar, que fue sustituido el alero Keith Thomson, que tuvo una novedad familiar y debió regresar a los Estados Unidos.

En su reemplazo llega a incorporarse en el club el poste Michael Cox, 2,05, que reforzara el sistema defensivo, una de las falencias que ha mostrado el joven equipo de las islas.